



Ayuntamiento de Jerez
Grupo Municipal Popular

1245
Ayuntamiento de Jerez
Oficina Atención a la Ciudadanía
REGISTRO GENERAL
13 OCT 2015
Fecha N° Entrada 17815
Se envía a SECRETARÍA GENERAL

AL EXCMO. AYUNTAMIENTO PLENO

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Con fecha 27 de julio de 2007 se firmó por parte de la entonces Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Jerez el "Convenio marco para la adaptación funcional y cesión de las Carreteras A-2005, A-2004 y A-2003 a su paso por la ciudad de Jerez de la Frontera".

La Consejería se comprometió a redactar los proyectos, contratar y dirigir las obras de los siguientes tramos de carreteras:

- A-2005 entre los PPKK 0+000 y 2+200 (Carretera de Arcos).
- A-2004 entre los PPKK 1+600 y 3+800 (Carretera de Cartuja).
- A-2003 entre los PPKK 0+000 y 3+000 (Carretera de Cortes).

A partir de 16 de octubre de 2008 no se volvió a reunir la Comisión de Seguimiento del referido Convenio.

Ante esta paralización del Convenio se remitieron por parte del Ayuntamiento de Jerez diversos escritos a la Delegación Territorial de Fomento con fechas 20 de octubre de 2011, 5 de septiembre de 2013 y 30 de marzo de 2015 en los que se instaba a convocar de nuevo la Comisión de Seguimiento para impulsar el desarrollo del Convenio; pero nunca se dio respuesta por parte de la administración autonómica.

El Pleno de la Corporación acordó por unanimidad en sesión celebrada el 24 de abril de este año requerir, en aplicación de la estipulación octava, a la Consejería de Fomento de la Junta de Andalucía la resolución del Convenio por incumplimiento de sus estipulaciones al sobrepasar de largo la vigencia de cuatro años.

Así mismo, se aprobó por unanimidad instar a la Junta de Andalucía al cumplimiento de sus obligaciones como titular de estos tramos de carretera para solucionar los problemas de seguridad vial y de falta de integración en la trama urbana de la ciudad.

En consecuencia con lo anterior, el Grupo Popular presenta para su aprobación por el Pleno de la Corporación Municipal la siguiente



Ayuntamiento de Jerez
Grupo Municipal Popular

PROPOSICIÓN

1. Instar a la Junta de Andalucía a que incluya en los presupuestos de 2016 una partida económica para la adaptación funcional de las carreteras A-2005, A-2004 y A-2003 a su paso por Jerez de la Frontera.

M^a JOSÉ GARCÍA-PELAYO
PORTAVOZ GRUPO MUNICIPAL PP JEREZ